

# La sécurisation du chemin de l'école en cinq mesures



## Donner de la visibilité aux enfants *Création d'avancées de trottoirs rue Couchirard*

Un enfant que l'on voit de loin est plus en sécurité. L'espace supplémentaire créé sur la route grâce à du marquage au sol et protégé par des potelets permet justement cela. De même, supprimer les places de stationnement qui entourent les passages piétons évite que les plus petit.e.s ne soient caché.e.s derrière des voitures parkées juste avant de traverser.



## Augmenter la sécurité des traversées *Nouveau passage piéton à l'avenue de France*

Traverser une rue fréquentée peut être dangereux, en particulier pour les enfants, seuls, en groupe ou même accompagnés d'adultes. La création de passages piétons sécurise les traversées sensibles, de même que la mise en place ou l'élargissement d'îlots centraux, ces refuges qui coupent les passages piétons en deux tronçons.



## Sensibiliser les automobilistes *Signalisation renforcée au chemin de Pierrefleur*

Le « kit école », introduit aux alentours du collège de Pierrefleur comme à différents endroits de la ville, se traduit par l'ajout de panneaux et d'un grand marquage au sol. Ces derniers visent à attirer l'attention des automobilistes sur la présence probable d'écoliers et d'écolières, ce qui les amène à ralentir et à faire preuve d'une vigilance accrue.



## Créer des espaces protégés *Plus de voitures sur le trottoir aux Egralats*

Encore trop de voitures tendent à s'arrêter sur le trottoir pour la dépose d'enfants aux alentours de l'école. Pour éviter que les écoliers et écolières ne doivent alors marcher sur la route, la pose de potelets garantit que le trottoir reste un lieu entièrement protégé et continu.



## Ralentir le trafic *Instauration d'une zone de rencontre à la rue du Crêt*

Dans une zone de rencontre, le trafic est limité à 20 km/heures et les piétons sont prioritaires. Le fait de faire baisser la vitesse permet d'amoinrir les risques d'accidents et assure plus de sécurité aux enfants lors des traversées ou simplement lorsqu'ils circulent autour de l'école.



Ville de Lausanne